
平成２６年９月定例会・一般質問要旨 

 

伊東元気の会「杉本一彦」 

 

伊東市民病院の経営に関する質疑 

 

１. このたび、伊東市民病院と東海北陸厚生局の間で起きた、特掲診療料「検体検査管理

加算」に係る施設基準に対する考え方の錯誤により診療報酬の加算分を平成２５年度

分までさかのぼって返還するとの事態は、今後、病院経営にとって一番大切な信頼を

失いかねないほどの大きな問題につながることが危惧されることや、今後の病院事業

会計にも大きな影響を及ぼすおそれもあることから、以下４点伺う。 

 

 

① この度の特掲診療料「検体検査管理加算」の返還に至る経緯と理由について伺う。 

 

② 返還金の金額を伺う。 

 

③ 現在の「検体検査管理加算」に係る施設基準は、以前の施設基準と比較して、病院の

収益にどのような影響を及ぼすか伺う。 

 

⑤ 今回の一連の出来事を踏まえ、この問題に対し、今後どのような対策を講じて行くか

伺う。 

 

 

２. 教育環境の充実を図る観点から、小中一貫教育も視野に入れた中で、小・中学校の統

廃合が不可欠であると考えるが、その見通しを伺う。 


